

# Mini entreprise Fil in Vosges

## Années scolaires 2021 – 2023



Changement de formule pour cette nouvelle mouture : on part sur une mini entreprise sur une période de 2 années scolaires. Ça tombe bien, le chef d'œuvre des Bac pro est sur 2 ans. C'est donc reparti avec une classe de 1<sup>ère</sup> qui fera sa mini entreprise sur 2 ans avec 2 objectifs pédagogiques dans ce cadre du chef d'œuvre : concevoir un produit et tenir une fonction dans une entreprise.

L'idée de l'année repose encore sur la protection de l'environnement et cette constatation : à Noël et lors d'autres occasions, nous jetons une quantité hallucinante de papier cadeau. Alors pourquoi ne pas faire des pochettes cadeaux en tissu que l'on pourra ensuite réutiliser ?

Et c'est parti pour 2 ans à aider le Père Noël !

Et hop en fin de Tle, un nouveau titre de champion de Lorraine qui tombe, le troisième pour le lycée.

A noter pour cette année, que la marraine de cette mini entreprise a été Claire BARTHELET, ancienne élève du lycée et ancienne mini entrepreneuse.

Pour ce qui est du versement d'une partie des bénéfices à une association, c'est l'association « Enfants du désert » qui a été choisie. Celle-ci œuvre à l'accès à l'éducation des enfants dans les zones désertiques.



**THAON-LES-VOSGES**

### Émile-Gallé primé meilleur lycée lorrain

La classe de terminale MMV (métiers de la mode et du vêtement) a reçu le prix de meilleur lycée lorrain. Une récompense méritée pour la confection de pochettes et paquets cadeaux réutilisables en tissus. C'est la troisième fois en six participations que le lycée thaonnois est primé.

À près d'avoir présenté et mis en vente leurs créations au festival de la mini-entreprise de Bains-le-sur-Madon, qui regroupait près de 300 élèves lorrains âgés de 12 à 25 ans la semaine dernière, la classe de terminale MMV (métiers de la mode et du vêtement) a reçu le prix de meilleur lycée lorrain pour ce travail mené depuis le début de l'année scolaire.

**Des pochettes et papiers cadeaux réutilisables**

Après avoir tenté différents prototypes, les jeunes élèves et leurs professeurs ont choisi de confectionner, en nombre, des pochettes et des paquets cadeaux réutilisables en tissus. Un choix « écologique et original », précise Sarah, élève de la classe qui refient une « expérience enrichissante et intéressante avec un résultat inattendu », pour leur professeur, Philippe Gentilhomme.

La classe a donc lancé la production puis la vente lors des portes ouvertes du lycée et pendant le mini-salon où les élèves ont écoulé plus de cent modèles pour des tarifs allant de 1 € (le plus petit) à 4 € (le plus grand). Ils ont aussi proposé l'ensemble des formats pour 10 €.

**Un troisième titre pour le lycée thaonnois**

Leurs idées et les réalisations ont tapé dans l'œil du jury qui a primé pour la troisième fois en six participations comme le meilleur lycée lorrain.

Ce prix a fait la fierté des élèves ainsi que celle des enseignants et du personnel d'encadrement.

Cette distinction sera un atout majeur dans le CV de ces jeunes. Ils pourront valoriser cette expérience lors de leur oral qui comptera pour le bac dans la spécialité « chef-d'œuvre ».

